



Con bateas retiran residuos voluminosos en Artificio

● En el marco de las estrategias de limpieza y mantención impulsadas por el municipio de La Calera, ayer se llevó a cabo la primera recolección de residuos voluminosos del año en la población Panamericana, en Artificio. La oficina municipal del Medio Ambiente continuará con sus recorridos en diferentes sectores de la comuna, retirando por medio de las tolvas residuos como colchones, muebles en desuso, neumáticos, electrodomésticos y aparatos electrónicos. 🗑️